

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ich übersende euch wieder ganz liebe Grüße nachhause und hoffe immer noch sehr, dass es euch allen gut geht!

Diese Woche möchte ich gerne mit euch aus der Ferne eine positive Runde starten. Vielleicht kennt ihr die positive Runde schon, weil wir sie schon einmal zusammen in der Schule durchgeführt haben.

Zuhause kannst du sie ja ein bisschen abwandeln und jedem Menschen etwas Positives sagen.

1. Du entscheidest, wann immer du eine positiven Runde startest!

Mit wem? Das können Deine Eltern/ Geschwister sein!

Wann? Vielleicht beim Frühstück oder beim Abendbrot!

Bitte denke daran, wie schon der Name es sagt, NUR **positive** Sätze zu bilden!

Und: jeder aus der Familie kann mitmachen!

2. Beginne Deinen z.B. Satz mit: „Ich möchte mich bei Dir... bedanken!“

oder „Ich finde toll an dir...!“

oder „Ich möchte mich bei Dir ... entschuldigen!“

3. Wenn du magst, kannst du die positive Runde jeden Tag anwenden. Dann hörst du wie sehr dich deine Familie mag!

Und: Positive Sätze zaubern jedem ein Lächeln ins Gesicht und du wirst sehen, dass die Stimmung gleich noch einmal ein bisschen besser.

Und hier eine positive Botschaft von mir:

➔ „Ich bin so stolz auf Dich, dass Du so schön weiterarbeitest und mach weiter so!“

Eure Schulsozialarbeiterin

Şengül

